
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1927/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend Südring Tempo-30-Zone (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Wann haben dort Verkehrskontrollen stattgefunden und zu welchem Ergebnis ka-

men diese? 

 
 

Seit der Änderung der Geschwindigkeitsbeschränkung wurden vom 04.10.2011 bis 

zum 15.11.2011 7 Geschwindigkeitskontrollen, an 3 unterschiedlichen Messstellen, 

durchgeführt. Hierbei wurden 181 Verwarnungen, sowie 4 Bußgeldbescheide bei 

gemessen 1762 Fahrzeugen erlassen. Die Verkehrsüberwachung wird im Rahmen 

der personellen Möglichkeiten wegen der erkennbaren Notwendigkeit entspre-

chend weiter verfahren.   

 

 

Werden Busse in diese Kontrollen einbezogen? 

 

Alle Fahrzeuge, außer diese mit Sondersignal (Blaulicht) werden in unsere Kontrol-

len einbezogen. 

 

 

Ist der Verwaltung bekannt, ob Busse die Geschwindigkeit 30 km/h einhalten? 

 

Es wurden auch schon Busse mit Geschwindigkeitsverstößen im Südring geahndet. 

 

 

Wird die Verwaltung die MVG für das Thema Busgeschwindigkeit in Tempo 30-

Zonen sensibilisieren? 

 

Die MVG wird über die Anhörung bei Geschwindigkeitsverstößen, sowie durch Ge-

spräche der Amtsleitung vom Verkehrsüberwachungsamt mit dem Geschäftsführer 

Herrn Jochen Erlhof, entsprechend sensibilisiert.  

 

 

Mainz, 21. November 2011 

 

gez. Eder 
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